

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 14 MARS 1845.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. MAERTENS, au nom de la commission des naturalisations, sur la demande du sieur Jacques-Émile-Adolphe Portes, lieutenant au 6^e régiment de ligne.

MESSIEURS,

Le sieur Jacques-Émile-Adolphe Portes est né à Calvisson (France), le 6 mai 1801. Après s'être marié à Aix-la-Chapelle il vint en 1829 s'établir à Maestricht, comme marchand de vins. Il ne réussit point dans son commerce et transféra, en mai 1830, son domicile à Bruxelles. Il se trouvait dans cette dernière ville lors des événements de septembre, auxquels il dit avoir pris part. Le 8 avril 1831, il fut nommé lieutenant et depuis lors il est demeuré au service de la Belgique. Il a passé dans différents régiments, et, au rapport de ses chefs, sa conduite et sa manière de servir le rendent digne, à tous égards, de la sollicitude du Gouvernement.

Le président-rapporteur,

J. MAERTENS.
